

*ML*

ATA 08

Aos vinte e um dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas e trinta minutos, reuniu na sede de Freguesia a Assembleia de Freguesia de Carnota, em sessão ordinária, presidida por José Manuel da Silva e secretariada por Inês Tinoco e Henrique Oliveira. -----

Estiveram presentes; -----

Pelo PS: Joaquim Crispim, Inês Tinoco, Henrique Oliveira, José Manuel da Silva e Andreia Tijaleiro. -----

Pelo CDU: José Manuel Camilo; -----

Pelo PSD: Sandra Santos, Júlio Rufino e Ana Paula Vicente -----

Pelo Executivo: Jorge Oliveira, Luis Fernandes e Maria João Dias; -----

Não compareceram na reunião, justificando a sua ausência, os Srs. Joaquim Miguel Arrenegado e Nuno Granja sendo substituídos por Ana Paula Vicente e Joaquim Crispim, respetivamente. -----

A reunião é composta pela seguinte ordem de trabalhos: -----

Ponto 1: Aprovação da ata referente à sessão de dezembro de 2022;-----

Ponto 2: Apreciação e votação da Prestação de Contas referente ao ano de 2022;-----

Ponto 3: Apresentação, discussão e eventual aprovação da 1ª revisão ao Orçamento e das Grandes Opções do Plano de 2023 - Nos termos da alínea a) do n.º 1 do art.º 19º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro; -----

Ponto 4: Apreciar o inventário dos bens, direitos e obrigações patrimoniais e a respetiva avaliação, - Nos termos da alínea b) do n.º 1 do art.º 9º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro;

Ponto 5: Apreciação de uma informação escrita do Sr. Presidente da Junta sobre a atividade geral da Junta, bem como a sua situação financeira, nos termos do art.º 18º, n.º 1, alínea v) da Lei 75/2013, de 12 de setembro; -----

Ponto 6: Outros assuntos de interesse para a Freguesia e questões apresentadas pelos fregueses.-----

O Sr. Presidente da Assembleia deu início à reunião e saudou os presentes, agradecendo a presença de todos, passando de seguida à leitura da convocatória, elencando os pontos que compõem a ordem de trabalhos. -----

Ponto 1: Apresentação, discussão e aprovação da ata da reunião anterior, o Sr. Presidente da Assembleia questionou os presentes se tinham alguma alteração a propor ao texto da Ata.

Dado não ser apresentada nenhuma proposta, passou-se à votação da mesma, sendo esta aprovada por unanimidade, com 9 votos a favor, sendo 5 do Ps, 3 do PSD e 1 do CDU.-----

Ponto 2: Apreciação e votação da Prestação de Contas referente ao ano de 2022. -----

O Sr. Júlio Rufino questionou como funciona os ajustes diretos, a D. Maria João, tomou a palavra e explicou que por norma se pede 2 ou 3 Orçamentos a diferentes empresas da mesma área, embora por ajuste direto não seja obrigatório por lei. Também questionou o porquê da aquisição de 2 computadores por quase 3.000 €, visto que hoje já se encontra computadores com preços mais acessíveis. O Sr. Luis Fernandes, explicou que o PC para o Balcão SNS 24 é touch, para facilitar o uso, das pessoas que não têm tanto conhecimento na área de informática, o outro PC é o Geral da Junta que faz de servidor, tem de ter mais capacidade de memória e o software mais recente. Finalizadas as explicações do ponto número dois, o mesmo foi colocado a votação, sendo aprovado por unanimidade, com 9 votos a favor, sendo 5 do PS, 3 do PSD e 1 do CDU. -----

Ponto 3: Apresentação, discussão e eventual aprovação da 1ª revisão ao Orçamento e das Grandes Opções do Plano de 2023 - Nos termos da alínea a) do n.º 1 do art.º 19º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro;-----

O Sr. Presidente da Assembleia questionou a razão pela qual o Orçamento do Parque da Forja passou de 9.000€ para 49.000€, e comentou que o gradeamento em pilar não ficou muito bonito na sua opinião, que bastava uma rede, porque com a rede ficava mais visível. O Sr. Presidente da Junta explicou que recorreram a uma empresa de Arquitetura Paisagística, e que a diferença do valor no Orçamento na Forja tem a ver com o novo projeto para melhorar o espaço e que o mesmo irá ser falado e mostrado mais à frente nesta Assembleia.-----

O Sr. Júlio Rufino tomou a palavra e questionou o porquê o valor de 2.000€ para a Segurança e Vigilância, o Sr. Presidente da Junta começou por esclarecer que esses valores devem-se ao facto de existirem 3 contratos de alarme e detetores de incêndio, onde se junto à conversa o Sr. Luis Fernandes sendo um na Sede da Junta, e que esse foi exigido por lei pelo contrato com os CTT, outro no armazém de arrumos junto ao cemitério, onde são guardados os produtos químicos, máquinas e viaturas da Junta, e o último no Museu da Forja para evitar vandalismos. Não havendo questões o Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia colocou o documento a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade, com 9 votos a favor, sendo 5 do PS, 3 do PSD e 1 do CDU --

Ponto 4: Apreciar o inventário dos bens, direitos e obrigações patrimoniais e a respetiva avaliação, - Nos termos da alínea b) do n.º 1 do art.º 9º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro;-----

O Sr. Presidente da Assembleia perguntou como se calcula a desvalorização dos bens, concedida a palavra à D. Maria João, explica que existe uma tabela automática no programa de Património, que ao serem introduzidos os dados, anualmente calcula a desvalorização.-----

Ponto 5: Apreciação de uma informação escrita do Sr. Presidente da Junta sobre a atividade geral da Junta, bem como a sua situação financeira, nos termos do art.º 18º, n.º 1, alínea v) da Lei 75/2013, de 12 de setembro;-----

O Sr. Presidente da Junta começou por esclarecer alguns pontos mais importantes tais como: Na Saúde é a falta de médicos, informou que no próximo fim de semana de 22 e 23 de abril vai haver mais uma sessão de Med-On-Tour, feita por estudantes de medicina da Faculdade Nova, primeiro era só uma vez por ano mas agora são duas vezes, e vêm acompanhados por um médico, que pode passar receitas. Os utentes que tiverem telemóvel recebem de imediato, se forem emitidas em papel, vai para a junta que no dia 22 de abril o Centro de Saúde vai estar a funcionar com um médico. O Sr. Presidente informou que falou com o Sr. Vereador Paulo Franco sobre a situação dos receituários vai ser resolvida em breve. -----

Também foi questionado sobre a adesão da população à tarifa social do gás, ao qual a funcionária Célia, esclareceu que não tem vindo ninguém solicitar, mas que a tarifa social da água e dos medicamentos tem sido muito procurada.-----

O Sr. Presidente da Junta informou que o processo de recrutamento do pessoal tinha terminado em fevereiro e que o funcionário Pedro Domingos, já faz parte dos quadros do pessoal. Foi feito mais um contrato com o IEPF, e conseguimos ter mais um homem na equipa. O Sr. Presidente da Junta falou sobre as preocupações que tem tido em relação à queda da pedra no lugar do Soupo, e na luta que tem tido com a Câmara, para resolver esta situação pois é muito preocupante. Já lá foram os técnicos analisarem, vão ter de ir pelos terrenos circundantes para desbravar o mato, para chegarem à pedra que está em risco de queda. -----

A D. Ana Paula, questionou como está a situação da estrada para a Pipa, ao qual o Sr. Presidente da Junta esclareceu que essa situação está entregue à Câmara e ao proprietário do terreno. Também foi mencionado pelo Sr. Presidente da Junta, que as funcionárias e o Sr. Tesoureiro foram a uma formação em Lisboa, realizada pela Anafre. E nos dias 20 e 21 de abril os serviços estiveram encerrados no período da manhã, porque as funcionárias estiveram em

formação. Em relação aos pneus que se encontravam indevidamente na Quinta do Falcão e na Rua Serra do Campo, o Sr. Presidente da Junta, informou que foi com os funcionários na carrinha da junta, retira-los e entregar na Camara.-----

Ponto 6: Outros assuntos de interesse para a Freguesia e questões apresentadas pelos fregueses.-----

Foi dada a palavra à D. Ana Paula, que solicitou um banco de jardim para junto da moradia dela, ao qual o Sr. Presidente informou que estão a restaurar os bancos e quando houver algum disponível, irá ser colocado. -----

Foi efetuada a demonstração do projeto do Parque da Forja, onde o Sr. Luis Fernandes foi explicando conforme a passagem das imagens, referindo que não querem encher muito o espaço porque querem usar esse mesmo espaço para eventos. -----

Votada a minuta, verificou-se a sua aprovação por unanimidade. -----

A Reunião foi encerrada às 22H55. -----

-----O Presidente da Assembleia de Freguesia-----

----- José Manuel da Silva -----

-----A Funcionária Designada para a elaboração da ata,-----

-----Célia Maria da Conceição Clemente Granadas -----

